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Começa nesta quinta-
feira a recuperação
do piso centenário

do prédio-sede da Assem-
bleia Legislativa de Per-
nambuco. O motivo para a
intervenção foi o rompi-
mento de uma das vigas de
sustentação do assoalho de
madeira do prédio histó-
rico – datado de 1875.
Diante do risco de desaba-
mento, foram suspensas as
reuniões de hoje e as da
próxima semana. 

O problema, conforme
informou  o presidente do
Parlamento Estadual, deputado
Guilherme Uchoa (PDT),
foi detectado no velório de
um ex-parlamentar, no fim
de janeiro. “Havia o risco
de acidentes. Para evitar
transtornos maiores,
decidimos acatar a
orientação da equipe téc-
nica da Casa”, observou.
Ele acrescentou, contudo,
que a suspensão das reu-
niões plenárias, até o dia

27 de fevereiro, não preju-
dicará as atividades legis-
lativas. O trabalho das Co-
missões, assim como a es-
trutura administrativa, per-

manecerá inalterado ao
longo dos próximos dias.

“Vale salientar, ainda,
que não temos na pauta
projetos em regime de ur-
gência e estamos próximos

ao período carnavalesco. É
prudente e oportuno reali-
zar as obras”, declarou o
presidente. O reparo será
dividido em duas etapas.
Primeiro, haverá o diag-
nóstico para saber as reais
condições da estrutura. A
inspeção se dará por meio
do porão do edifício-sede,
que fica sob o piso central
do Plenário. 

Passado o processo de
análise, será possível dar
início à reforma. As chu-
vas de janeiro e a umidade
devem ter prejudicado a
estrutura do piso. Por se
tratar de um prédio tom-
bado pelo patrimônio his-
tórico, o reparo será feito
por uma empresa especia-
lizada, a SAVE Conser-
vação, Limpeza e Restau-
ração de Bens Ltda, que
conta com profissionais
renomados, alguns, inclu-
sive, docentes da área de
preservação e reparo de ar-
quiteturas históricas. 

Viga do assoalho de madeira rompeu.
Havia risco de desabamento

Recuperação de piso centenário
da Alepe começa nesta quinta

ESTRUTURA - Risco de desabamento foi detectado no final de janeiro deste ano

RINALDO MARQUES

PALÁCIO  - Prédio histórico é tombado. Reparos serão acompanhados por especialistas
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ENTREVISTA - Presidente Guilherme Uchoa prestou esclarecimentos à sociedade

RINALDO MARQUES

Encontros das
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para análise
de projetos
continuam
inalterados
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Com o objetivo de fir-
mar uma cooperação
para promover a

igualdade racial e combater
o racismo, foi assinado, na
última terça-feira (7), no
Rio de Janeiro, um proto-
colo de intenções entre a
Petrobras e a Secretaria de
Políticas de Promoção da
Igualdade Racial (Seppis).
O anúncio repercutiu, on-
tem, no discurso do deputa-
do Ossesio Silva (PRB) na
tribuna da Assembleia Le-
gislativa. 

O parlamentar enfatizou
que a Região Nordeste será
uma das mais beneficiadas
pelo acordo, pois concentra
a maior parte de afro-des-
cendentes no País. “O últi-
mo senso realizado apontou
que a população nordestina
é composta por 62,7% de
pardos; 28,8% de brancos;
8,1% de negros e 0,3% de
indígenas e amarelos”, in-
formou. O deputado esclare-
ceu que o convênio promo-
verá iniciativas para o favo-
recimento da igualdade ra-
cial e fortalecerá, nos pro-
cessos de seleção de patro-

cínios, critérios que valori-
zem a cultura negra e outros
segmentos étnicos. 

Segundo Ossesio Silva, a
ministra de Estado (chefe da
Seppis), Luiza Bairros, ex-
plicou que o Governo Fede-
ral também lançará o Pro-
grama Nacional de Ações
Afirmativas com medidas
que incentivem a inclusão
de diversas matrizes raciais
no processo produtivo e cul-

tural. “Sabemos que existe
grande preconceito contra a
população negra e gestos
que conscientizem a socie-
dade são importantes”, fri-
sou.

O parlamentar apresen-
tou um projeto de lei que vi-
sa combater a discriminação
por meio da presença de
mais negros em propagan-
das realizadas pelo poder
público. 

Protocolo fortalece
igualdade racial

Documento visa combater preconceito

Zona rural

IMPORTÂNCIA - Silva abordou tema na reunião plenária

RINALDO MARQUES
Dois mil e doze pode ser

um ano difícil para os agri-
cultores e criadores de ani-
mais em Pernambuco e no
Nordeste. Há a possibilida-
de de um período de estia-
gem na região, o que ocasio-
naria a falta de pasto e a
diminuição da produtivida-
de na Zona Rural e no
Agreste, segundo o deputa-
do Manoel Santos (PT).
“Estamos na metade de
fevereiro, época em que o
feijão  deveria começar a ser
produzido no Araripe, Ser-
tão Central e Agreste. Isso
não está ocorrendo”, aler-
tou. 

Santos acrescentou que o
quadro se repete em outras
localidades, a exemplo do
Piauí, onde “deveria haver
safra, mas se constata baixa
produção”, e enfatizou que
o pronunciamento tem o
objetivo de chamar a aten-
ção de autoridades, como o
governador do Estado e o

secretário de Agricultura,
Ranilson Ramos. 

“Até agora, o ano não se
mostra promissor. Temos
que torcer para que a situa-
ção mude e, a partir de mar-
ço, tenhamos chuva. As au-
toridades devem se preparar
para o possível desequilí-
brio climático”, ressaltou. 

Em janeiro, nove muni-
cípios pernambucanos de-
cretaram situação de emer-
gência devido à seca. Entre
eles, Belém do São Fran-
cisco, Cabrobó, Flores, Flo-
resta, Lagoa Grande, Santa
Cruz da Baixa Verde, Santa
Filomena, Taquaritinga do
Norte e Ibimirim.

Risco de estiagem
preocupa nordestinos

PRODUTIVIDADE – Manoel Santos alertou sobre prejuízos

RINALDO MARQUES

Infraestrutura

A notícia sobre a privati-
zação de três dos principais
aeroportos brasileiros gerou
debate, na Assembleia Le-
gislativa, na manhã de on-
tem. O líder da Oposição,
deputado Antônio Moraes
(PSDB), foi à tribuna co-
mentar que, “apesar de ser
contrário às privatizações, o
Governo petista, levou, esta
semana, à leilão de con-
cessão os Aeroportos de
Cumbica (em Guarulhos),
de Viracopos (em Campi-
nas) e de Brasília. O negó-
cio rendeu aos cofres públi-
cos R$ 24,5 bilhões”. 

Segundo Moraes, na úl-
tima campanha eleitoral, o
PSDB foi cobrado pelos
petistas por defender as pri-
vatizações, e acusado de en-
tregar o patrimônio brasi-
leiro aos estrangeiros. “No
início da gestão, o atual Go-
verno assumiu a política
econômica do ex-presidente
Fernando Henrique Car-
doso, criticada por muitos
anos. Agora, os petistas ade-
riram às privatizações. Além

dos aeroportos, foram priva-
tizados estradas e bancos”,
argumentou o tucano. O
parlamentar também lem-
brou a possível privatização
dos serviços da Compesa. 

Em aparte, o deputado
Luciano Siqueira (PCdoB)
declarou que a bandeira das
legendas de esquerda nunca
foi “privatização zero”.
“Consideramos a viabilida-
de do negócio, desde que se-
ja realizado com responsa-

bilidade e sem prejuízos so-
ciais. A privatização dos
aeroportos está baseada em
garantias que o poder públi-
co estabelece”, destacou o
comunista. Para o líder do
PT na Alepe, deputado Ma-
noel Santos, a transferência
de parte dos serviços dos ae-
roportos para a iniciativa
privada contribuirá com a
desburocratização do siste-
ma aéreo do País.

Na opinião de Moraes, as
agências reguladoras têm
instrumentos necessários
para fiscalizar e cobrar a
prestação do serviço com
qualidade. “Se as privatiza-
ções forem bem feitas, po-
dem trazer benefícios à po-
pulação. Mas, o assunto pre-
cisa ser debatido”, ressaltou.

Os deputados Daniel
Coelho (PSDB) e Maviael
Cavalcanti (DEM) para-
benizaram Moraes pela
“coerência” do pronuncia-
mento. Raimundo Pimentel
(PSDB) e Sílvio Costa Filho
(PTB) também comentaram
o tema.

Ideia de privatizar
aeroportos divide opiniões

TRIBUNA - Antônio Moraes

RINALDO MARQUES

Desenvolvimento

O crescimento do Eixo
Sul pernambucano demons-
tra que o Governo do Estado
está atento à região e atua
como importante parceiro na
viabilização de empreendi-
mentos, segundo o deputado
Carlos Santana (PSDB).
Além de Ipojuca e do Cabo
de Santo Agostinho,  Siri-
nhaém, Rio Formoso, Bar-
reiros e São José da Coroa
Grande começam  a entrar na
rota de novos empreendi-
mentos voltados para a ca-
deia produtiva de Suape.

O Estado, de acordo com
o parlamentar, é o 60 maior
gerador de empregos no
País e, quando consideradas
as Regiões Norte, Nordeste
e Centro-Oeste, Pernambu-
co ocupa o 10 lugar. “Há
pouco tempo, Suape conta-
va com pouco mais de cinco

mil trabalhadores. Atual-
mente, emprega mais de 50
mil”, contabilizou. 
CONTROLE - A assinatura da
ordem de serviço pelo go-
vernador Eduardo Campos
(PSB) para construir a Bar-
ragem de Serro Azul, que,

juntamente com a Barragem
de Gatos e de Panelas II,
controlará as cheias na re-
gião também foi citada por
Santana. “As obras dotarão
as localidades de infraestru-
tura, evitando tragédias”,
avaliou.

Investimento no Eixo Sul
alavanca economia local

PARCEIRA– Postura do Governo recebeu elogios de Santana

RINALDO MARQUES
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ATO Nº. 875/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe
são conferidas pelo inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido nos Ofícios n.ºs 013 e 014/2012,
do Deputado Marcantonio Dourado,
RESOLVE: exonerar JOÃO RODRIGUES DOS SANTOS, do cargo em comissão de Assessor Especial, Símbolo PL-
ASC, nomeando para o referido cargo, LEONARDO AMORIM DE ARAÚJO, atribuindo-lhe a gratificação de
representação de 38% (trinta e oito por cento), a partir de 09 de fevereiro do corrente ano, nos termos da Lei nº
11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis n.ºs 12.347/03 e 13.185/07.

Sala Torres Galvão, 06 de fevereiro de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

(REPUBLICADO POR INCORREÇÃO)

ATO Nº 884/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe
são conferidas pelo inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício n.º003/2012, da
Presidente da Comissão de Educação e Cultura, Deputada Teresa Leitão,
RESOLVE: exonerar ANNELISE DO REGO VALENÇA, do cargo em comissão de Assistente de Comissão
Parlamentar, Símbolo PL-ACP, retroagindo seus efeitos ao dia 1º de fevereiro do corrente ano, nomeando para o
referido cargo, MARIA FERNANDA DA SILVA SALDANHA, nos termos da Lei nº 11.641/99, com alteração que lhe
foi dada pela Lei nº 13.245/07.

Sala Torres Galvão, 07 de fevereiro de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

(REPUBLICADO POR INCORREÇÃO)

ATO Nº. 885/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe
são conferidas pelo inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício n.º08/2012, do
Deputado Odacy Amorim,
RESOLVE: nomear SIMONE GOMES LUCENA DE MELLO, para o cargo em comissão de Assistente Parlamentar,
Símbolo PL-APC, atribuindo-lhe a gratificação de representação de 82,02% (oitenta e dois vírgula zero dois por
cento), nos termos da Lei nº 11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis n.ºs 12.347/03 e
13.185/07.

Sala Torres Galvão, 08 de fevereiro de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZADA EM 07 DE FEVEREIRO DE 2012, ÀS 14:30 HORAS..

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO GUILHERME UCHÔA

AOS 07 (SETE) DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE 2012 (DOIS MIL E DOZE), ÀS 14 (CATORZE)
HORAS E 30 (TRINTA) MINUTOS, NO PLENÁRIO DO PALÁCIO JOAQUIM NABUCO, PRESENTES OS
DEPUTADOS ADALBERTO CAVALCANTI, ADALTO SANTOS, AGLAILSON JÚNIOR, ALUÍSIO LESSA,
ÂNGELO FERREIRA, ANTÔNIO MORAES, AUGUSTO CÉSAR, BETINHO GOMES, BOTAFOGO FILHO,
CARLOS SANTANA, CLAUDIANO MARTINS FILHO, CLODOALDO MAGALHÃES, DANIEL COELHO, DIOGO
MORAES, ERIBERTO MEDEIROS, EVERALDO CABRAL, GUILHERME UCHÔA, GUSTAVO NEGROMONTE,
HENRIQUE QUEIROZ, IZAÍAS RÉGIS, JOÃO FERNANDO COUTINHO, JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI,
JULIO CAVALCANTI, LEONARDO DIAS, LUCIANO SIQUEIRA, MANOEL SANTOS, MARCANTÔNIO
DOURADO, MAVIAEL CAVALCANTI, ODACY AMORIM, OSSÉSIO SILVA, PASTOR CLEITON COLLINS,
PEDRO SERAFIM NETO, RAIMUNDO PIMENTEL, RAMOS, RICARDO COSTA, RILDO BRAZ, RODRIGO
NOVAES, SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR, SÉRGIO LEITE, TERESA LEITÃO, TONY GEL, VINÍCIUS
LABANCA, WALDEMAR BORGES E ZÉ MAURÍCIO, TENDO JUSTIFICADO SUAS AUSÊNCIAS OS
DEPUTADOS EDSON VIEIRA, FRANCISMAR PONTES, ISABEL CRISTINA, MARY GOUVEIA, SÍLVIO COSTA
FILHO, ENCONTRANDO-SE LICENCIADOS OS DEPUTADOS ALBERTO FEITOSA, ANDRÉ CAMPOS,
ISALTINO NASCIMENTO, LAURA GOMES E RAQUEL LYRA, CONSTATADO O QUORUM REGIMENTAL, O
SENHOR PRESIDENTE, DEPUTADO GUILHERME UCHÔA, DECLARA ABERTA A REUNIÃO, CONVIDA A
OCUPAREM AS CADEIRAS DE PRIMEIRO-SECRETÁRIO E SEGUNDO-SECRETÁRIO OS DEPUTADOS
JOÃO FERNANDO COUTINHO E ERIBERTO MEDEIROS, RESPECTIVAMENTE, DETERMINA A ESTE QUE
PROCEDA À LEITURA DA ATA DA REUNIÃO PLENÁRIA REALIZADA NO DIA SEIS DO CORRENTE, APÓS A
QUAL O SENHOR PRESIDENTE A SUBMETE À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, QUE, APROVADA, É ENVIADA
À PUBLICAÇÃO, E AO SENHOR PRIMEIRO-SECRETÁRIO QUE PROCEDA À LEITURA DO EXPEDIENTE, NO
QUAL CONSTA O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 754/2012, ORIUNDO DO PODER JUDICIÁRIO, APÓS A
QUAL É ENVIADO À PUBLICAÇÃO, INFORMA O ABONO DAS FALTAS DOS DEPUTADOS DANIEL COELHO,
GUSTAVO NEGROMONTE, JÚLIO CAVALCANTI E ZÉ MAURICIO, NOS DIAS 1º E 02 DE FEVEREIRO DO
CORRENTE ANO, POR ESTAREM PARTICIPANDO DE MISSÃO EM BOGOTÁ, NA COLÔMBIA, PELA
COMISSÃO ESPECIAL DE MOBILIDADE URBANA DESTA CASA. ANUNCIA O PEQUENO EXPEDIENTE E
CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO IZAÍAS RÉGIS CONVIDA A TODOS PARA A REALIZAÇÃO DO IV
FESTIVAL DE JAZZ DE GARANHUNS, PARABENIZANDO AO PRODUTOR GIOVANE PAPALEU PELA
REALIZAÇÃO DO EVENTO. O DEPUTADO ODACY AMORIM REGISTRA O TRABALHO DESENVOLVIDO
PELO GOVERNADOR DO ESTADO PELO INVESTIMENTO DE MAIS DE 11 MILHÕES DE REAIS EM
IRRIGAÇÃO NO ESTADO. SOLICITOU À SECRETARIA DE DEFESA SOCIAL A NÃO TRANSFERÊNCIA DA
DELEGACIA DA MULHER DE PETROLINA PARA O 5º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR, LOCALIZADO NA
MESMA CIDADE, ALEGANDO QUE O NOVO LOCAL TIRA A PRIVACIDADE DAS VÍTIMAS. FINALIZA
COMENTANDO A VISITA DA PRESIDENTE DILMA ROUSSEF À CIDADE DE PETROLINA, AFIRMANDO QUE
A REALIDADE DO PAÍS MUDOU A PARTIR DO GOVERNO LULA E DE SUA SUCESSORA. O DEPUTADO
BETINHO GOMES, ÚLTIMO ORADOR INSCRITO NO PEQUENO EXPEDIENTE, QUE VEM SOLICITAR A
IMPLANTAÇÃO DE UMA UPA NO DISTRITO DE PONTE DOS CARVALHOS, EM JABOATÃO DOS
GUARARAPES. RESSALTOU QUE A BANCADA DOS DEPUTADOS FEDERAIS DE PERNAMBUCO
DISPONIBILIZOU, ATRAVÉS DA APROVAÇÃO DE EMENDAS AO ORÇAMENTO FEDERAL, CERCA DE 28
MILHÕES DE REAIS PARA CONSTRUÇÃO DE NOVAS UNIDADES DE PRONTO ATENDIMENTO EM TODO O
ESTADO. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA O GRANDE EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO
DEPUTADO MANOEL SANTOS LAMENTA O FALECIMENTO DO LÍDER SINDICAL SENHOR EUCLIDES
NASCIMENTO, UM DOS FUNDADORES DA CONTAG E DA FETAPE, A QUAL PRESIDIU DURANTE SETE
ANOS. O ORADOR É APARTEADO PELA DEPUTADA TERESA LEITÃO. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA
A ORDEM DO DIA. SÃO APROVADOS EM PRIMEIRA DISCUSSÃO OS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA NºS
513/2011, 620/2011 E OS SUBSTITUTIVOS Nº 1 AOS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA NºS 515/2011 E
634/2011. FOI ADIADA A PRIMEIRA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 230/2011. SÃO
APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA AS INDICAÇÕES NºS 2775/2012 A 2779/2012 E O REQUERIMENTO Nº
1000/2012. O SENHOR PRESIDENTE DESPACHA À PUBLICAÇÃO AS INDICAÇÕES NºS 2821/2012 A
2870/2012 E OS REQUERIMENTOS NºS 1012/2012 A 1022/2012 E ENCAMINHA ÀS PRIMEIRA, SEGUNDA,
TERCEIRA, SEXTA, NONA, DÉCIMA, DÉCIMA PRIMEIRA, DÉCIMA SEGUNDA E DÉCIMA QUARTA
COMISSÕES OS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA NºS 755/2012 A 759/2012, APRESENTADOS NESTA
REUNIÃO, ENVIANDO A PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO DO DIA DE AMANHÃ
TODAS ESTAS PROPOSIÇÕES. FAZENDO USO DA PALAVRA O SENHOR PRESIDENTE COMUNICA QUE
POR ACORDO DE LIDERANÇAS, JUNTAMENTE COM A MESA DIRETORA, A REUNIÃO ORDINÁRIA DESTA
QUARTA-FEIRA, DIA 08 DE FEVEREIRO DO CORRENTE ACONTECERÁ ÀS 10 HORAS, SENDO A PRÓXIMA
CONVOCADA PARA O DIA 27 DE FEVEREIRO DO CORRENTE ANO, EM VIRTUDE DA RECUPERAÇÃO DO
PISO CENTRAL DO PLENÁRIO DO PALÁCIO JOAQUIM NABUCO. O SENHOR PRESIDENTE ENCERRA A
REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER ORDINÁRIO, PARA AMANHÃ, ÀS 10 HORAS.

QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA
LEGISLATURA, REALIZADA EM 08 DE FEVEREIRO DE 2012.

EXPEDIENTE

OFÍCIO Nº 3352 - DO ASSESSOR EXECUTIVO DA SECRETARIA DE SAÚDE DA PREFEITURA DO RECIFE
esclarecendo a Indicação nº 2246 de autoria do Deputado Pastor Cleiton Collins.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentare.

OFÍCIO Nº 940 - DO CHEFE DE AUTORIZAÇÃO E ACOMPANHAMENTO DA AGÊNCIA NACIONAL DE
TELECOMUNICAÇÕES - ANATEL esclarecendo a Indicação nº 2283 de autoria do Deputado Adalto Santo.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentare.

OFÍCIO Nº 025 - DA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL RECIFE DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL comunicando a
assinatura de Contrato de Financiamento nº 0346.955-69 - Pró-Moradia - PAC2 celebrado com o Estado de
Pernambuco.
À 2ª Comissão.

OFÍCIO Nº 186 - DO CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO
encaminhando cópia do Termo de Convênio nº 01.0019.00/2011, celebrado entre o Ministério da Ciência, Tecnologia
e Inovação e o Governo de Pernambuco.
À 10ª Comissão.

OFÍCIO Nº 54 - DO DIRETOR EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - FNAS
comunicando a liberação de recursos destinados a manutenção dos serviços de ação continuada.
À 9ª Comissão.

Expediente

Ata

Atos

PODER LEGISLATIVO
MESA DIRETORA: Presidente, Deputado Guilherme Uchoa; 1º Vice-Presidente, Deputado Marcantônio
Dourado; 2º Vice-Presidente, Deputado Edson Vieira; 1º Secretário, Deputado João Fernando Coutinho;
2º Secretário, Deputado Sérgio Leite; 3º Secretário, Deputado Henrique Queiroz; 4º Secretário,
Deputado Eriberto Medeiros. Procurador-Geral - Ismar Teixeira Cabral; Superintendente-Geral -
Marcelo Cabral e Silva; Assistente Legislativa - Ana Olímpia Celso de M. Severo; Superintendente
Administrativo - José Lourenço de Sobral Neto; Superintendente de Recursos Humanos - Rodrigo
Moreira Cordeiro; Superintendente de Planejamento e Execução Orçamentária e Financeira - Edécio
Rodrigues de Lima; Superintendente de Modernização Institucional e Tecnológica - Braulio José de
Lira C. Torres; Assistente de Cerimonial - Francklin Bezerra Santos; Assistente de Saúde e Medicina Ocupacional - Aldo Mota;
Assistente de Segurança Legislativa - Coronel Ricardo Ferreira de Lima; Assistente de Preservação do Patrimônio Histórico
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OFÍCIO Nº 12.453 - DO DIRETOR DE RELAÇÕES GOVERNAMENTAIS DA CLARO esclarecendo a Indicação nº
1800 de autoria do Deputado Rodrigo Novaes.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentare.

OFÍCIO Nº 026 - DO DIRETOR PRESIDENTE DA COMPANHIA HIDROELÉTRICA DO SÃO SÃO FRANCISCO -
CHESF esclarecendo a Indicação nº 2608 de autoria do Deputado Tony Gel.
Dê-se conhecimento àqueles Parlamentares.

REQUERIMENTOS - DOS DEPUTADOS EVERALDO CABRAL E TERESA LEITÃO solicitando dispensa da presença
na Reunião Plenária do dia 08 de fevereiro de 2012 para viagem a Brasília - DF.
À Publicação.

REQUERIMENTO DE SOLICITAÇÃO 
DE DISPENSA DE PRESENÇA

EM REUNIÃO PLENÁRIA

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco.

O Deputado Everaldo Cabral com assento nesta Assembleia Legislativa, solicita, nos termos do inciso art. 30, do
Regimento Interno, dispensa da presença na(s) reunião(es) do(s) dia(s) 08 de fevereiro de 2012, pelo motivo abaixo
justificado.

JUSTIFICATIVA:

Viagem à Brasília - DF.

Recife, 08 de fevereiro de 2012.

Everaldo Cabral
Deputado

DESPACHO:
Deferido

Ao expediente, em 08/02/2012

Guilherme Uchôa 
Presidente 

Enviado à Publicação de acordo com o inciso IX, art. 64 do Regimento Interno.

REQUERIMENTO DE SOLICITAÇÃO 
DE DISPENSA DE PRESENÇA

EM REUNIÃO PLENÁRIA

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco.

A Deputada TERESA LEITÃO com assento nesta Assembleia Legislativa, solicita, nos termos do inciso art. 30, do
Regimento Interno, dispensa da presença na(s) reunião(es) do(s) dia(s) 08 de fevereiro de 2012, pelo motivo abaixo
justificado.

JUSTIFICATIVA:

Viagem à Brasília - DF.

Recife, 08 de fevereiro de 2012.

Teresa Leitão 
Deputada

DESPACHO:
Deferido

Ao expediente, em 08/02/2012

Guilherme Uchôa 
Presidente 

Enviado à Publicação de acordo com o inciso IX, art. 64 do Regimento Interno.

Parecer N° 1947/2012
MESA DIRETORA

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas
atribuições, de acordo com o inciso I, do art. 32, do Regimento Interno, analisando solicitação, através do Ofício nº
257013-AS/2012, do Deputado Adalto Santos, no qual solicita licença, no período de 17 a 24 de fevereiro de 2012,

quando estará em visita à Cidade de Paris – República da França, sem ônus para esta Casa, submete à apreciação
do Plenário o seguinte:

Projeto de Resolução N° 760/2012
Concessão de licença a deputado.

Ementa: Concede licença em caráter Cultural ao Deputado Adalto Santos. 

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

RESOLVE:

Art. 1° Fica concedida licença em caráter cultural nos termos do inciso I, do art. 32, do Regimento Interno, ao
Deputado Adalto Santos, no período de 17 a 24 de fevereiro de 2012, quando estará em visita à Cidade de Paris –
República da França, sem ônus para esta Casa.

Art. 2° A presente Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Sala da Mesa Diretora, em 8 de fevereiro de 2012.

MESA DIRETORA:

Deputado Guilherme Uchoa - Presidente
Deputado Edson Vieira - 2° Vice - Presidente

Deputado João Fernando Coutinho - 1° Secretário
Deputado Sérgio Leite - 2° Secretário

Deputado Henrique Queiroz - 3° Secretário
Deputado Eriberto Medeiros - 4° Secretário

Indicação N° 2871/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja formulado um veemente
APELO ao Exmo. Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Ilmo. secretário
de Transportes do Estado de Pernambuco, Dr, Isaltino Nascimento, a Ilma. Diretora-Presidente do DER/PE, Drª.
Eryka Maria de Vasconcelos Luna, ao Ilmo. Diretor Executivo do DER/PE, Dr. Henrique Barros de Lorena, no sentido
de viabilizar o RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA A-PE 60, que liga o município de Sirinhaém aos distritos de Barra
de Sirinhaém e de Santo Amaro, no mesmo município.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Prefeito de Sirinhaém, a Câmara
Municipal de Sirinhaém e ao Ilmo. Vereador do município de Sirinhaém Inaldo José Soares da Silva.

Justificativa

O seu estado atual é bastante crítico com a pavimentação apresentando diversos buracos e o acostamento
praticamente inexistente, e como aproxima-se o período de chuvas ma região a situação tende a agravar-se sendo
urgente que sejam iniciados os trabalhos de recuperação da via.

Sala das Reuniões, em 7 de fevereiro de 2012.

Carlos Santana
Deputado

Indicação N° 2872/2012
Indicamos à Mesa, ouvido Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo.
Sr. Governador do Estado, Eduardo Campos, ao Exmo. Sr. Secretário de Agricultura e Reforma Agrária, Ranilson
Ramos e ao Ilmo. Sr. Presidente do Instituto Agronômico de Pernambuco – IPA, Júlio Zoé de Brito, no sentido de
viabilizar a perfuração de um poço artesiano no “Sítio Brejinho de Fora”, localizado no município de Petrolândia-PE. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito da cidade de Petrolândia, Lourival Antônio
Simões Neto, na Av. dos Três Poderes, 141, Centro, Petrolândia-PE, CEP: 56460-000, ao Exmo. Vereador do
município de Petrolândia, Carlos Alberto Araújo Correia, na Av. dos Três Poderes, 187, Centro, Petrolândia, CEP:
56460-000, ao Ilmo. Sr. Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Petrolândia, Vicente Coelho, na rua
Dantas Barreto, 109, Centro, Petrolândia, CEP: 56460-000.

Justificativa

Ocorre que, muitas comunidades daquela região, inclusive a supramencionada, ainda não possuem água para
atender suas necessidades básicas, de forma que necessitam de providências a serem tomadas para acabar
definitivamente com este problema.
A Prefeitura daquele município que, apesar dos esforços reunidos pela administração municipal para amenizar o
problema ainda padece com a quantidade insuficiente e a qualidade deficiente de recursos hídricos, tornando assim,
de extrema urgência a viabilização da perfuração deste poço na comunidade acima referenciada, ressaltando a
média baixa de precipitação pluviométrica durante a estação da seca.
Deste modo, faz-se necessário que haja tal investimento fazendo com que o uso da água seja acessível ao consumo
humano e concomitantemente no auxilio da produção de frutas, verduras e na criação de animais.
Diante do exposto, encaminho a presente indicação na certeza de sua viabilidade junto às autoridades
governamentais, pedindo a aprovação aos meus Ilustres Pares.

Sala das Reuniões, em 7 de fevereiro de 2012.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 2873/2012
Indicamos à Mesa, ouvido Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo.

Indicações

Parecer da Mesa Diretora

Solicitações de Dispensa
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Sr. Governador do Estado, Eduardo Campos e a Ilma. Srª. Diretora do Departamento de Estradas e Rodagens de
Pernambuco – DER-PE, Erika Maria de Vasconcelos Luna, no sentido de que seja efetuado o recapeamento
asfáltico no trecho da PE-95 que compreende a ponde de Ribeiro do Mel, situada no Município de Limoeiro-PE. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Limoeiro, Ricardo Teobaldo Cavalcanti, na
Praça Comendador Pestana, 113, Centro, Limoeiro/PE, 55.700-000, a Ilma. Sr.ª Gestora da Gerência Regional de
Educação do Vale do Capibaribe, Edjane Ribeiro dos Santos, na Av. Jerônimo Heráclio, 359 Limoeiro - PE CEP:
55700-000, ao Ilmo. Sr. Gestor do Hospital Regional José Fernandes Salsa, Dr. Roberto Edno de Miranda Dias,
Rua Santa Terezinha, s/n, José Fernandes Salsa, Limoeiro-PE, 55700-000; ao Diretor da Rádio Cultural FM,
Alexandre Queralvares, na Rua da Alegria, 990, Limoeiro-PE, 55700-000; ao Ilmo. Sr. Gerente da Rádio Jornal
Limoeiro, Juari Barroso, na Rua Vigário Joaquim Pinto, Galeria São José, Centro, Limoeiro-PE, 55700-000; ao Editor
do Informativo Fique por Dentro, Rubens Sacramento, na Rua Dois,142, Cidade Alta, Limoeiro, 55700-000; ao
Diretor do Jornal Viver Notícias, Erivaldo Carvalho, Rua Vigário Joaquim Pinto, 772, Centro, Limoeiro-PE, 55700-
000; ao Revmo. Sr., Pe. José Nivaldo da Silva, no Salão Paroquial, Rua da Matriz s/n, Centro, Limoeiro-PE, 55700-
000; ao Presidente do SINTEPE, Emanuel Augusto Gomes Neto, Rua Frei Estevão, 58, Centro, Limoeiro-PE,
55700-000; ao Presidente do CDL-Limoeiro, Wellington da Silva Vasconcelos, na Av. Vigário Joaquim Pinto, 542,
Centro, Limoeiro-PE, 55700-000; a Presidenta da AABB-Limoeiro, Isabel Marques, na Rua Cel. Manoel Aquino, 390,
José Fernandes Salsa, Limoeiro-PE, 55700-000; ao Presidente da Associação Comercial e Industrial de Limoeiro,
Patrícia de Holanda, na Av. Doutor Severino Pinheiro, 363, Centro, Limoeiro-PE, 55700-000; ao Presidente do
Sindicato dos Professores de Limoeiro, Heleno Araújo, Praça da Bandeira, 42, sl. 17, 1º andar, Centro, Limoeiro-PE,
55700-000; ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal do Limoeiro, José Nilton Cavalcanti, na Rua da Matriz,
134, Limoeiro-PE, 55700-000 a Exma. Sr.ª Vereadora do Município de Limoeiro, Zélia Maria Barbosa Marques, na
Rua da Matriz, 134, Limoeiro-PE, 55700-000 e demais vereadores.

Justificativa

No referido trecho da Rodovia Estadual o recapeamento asfáltico encontra-se totalmente esburacado e danificado
pelas chuvas, colocando em risco a vida de motoristas e transeuntes. Desta forma, tem-se como urgente o novo
recapeamento, para a proteção das pessoas que por ali trafegam diariamente.
Em todo o trecho que segue a ponte de Ribeiro do Mel, faz-se necessário também a colocação de “guard rail” para
fornecer apoio e proteção, pois, ao perder o controle do veículo o condutor não tem como evitar a queda de uma
altura considerável. 
Diante do exposto, e na condição de Deputado majoritário no município de Limoeiro e com atuação naquela micro
região, encaminho a presente indicação na certeza de sua viabilidade junto às autoridades governamentais, pedindo
a aprovação aos meus ilustres pares.

Sala das Reuniões, em 8 de fevereiro de 2012.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 2874/2012
Indicamos à Mesa, ouvido Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo.
Sr. Governador do Estado, Eduardo Campos, ao Exmo. Sr. Secretário de Agricultura e Reforma Agrária, Ranilson
Ramos e ao Ilmo. Sr. Presidente do Instituto Agronômico de Pernambuco – IPA, Júlio Zoé de Brito, no sentido de
viabilizar a perfuração de um poço artesiano no “Sítio Rotundó – Brejinho de Fora”, localizado no município de
Petrolândia-PE. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito da cidade de Petrolândia, Lourival Antônio
Simões Neto, na Av. dos Três Poderes, 141, Centro, Petrolândia-PE, CEP: 56460-000, ao Exmo. Vereador do
município de Petrolândia, Carlos Alberto Araújo Correia, na Av. dos Três Poderes, 187, Centro, Petrolândia, CEP:
56460-000, ao Ilmo. Sr. Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Petrolândia, Vicente Coelho, na rua
Dantas Barreto, 109, Centro, Petrolândia, CEP: 56460-000.

Justificativa

Ocorre que, muitas comunidades daquela região, inclusive a supramencionada, ainda não possuem água para
atender suas necessidades básicas, de forma que necessitam de providências a serem tomadas para acabar
definitivamente com este problema.
A Prefeitura daquele município que, apesar dos esforços reunidos pela administração municipal para amenizar o
problema ainda padece com a quantidade insuficiente e a qualidade deficiente de recursos hídricos, tornando assim,
de extrema urgência a viabilização da perfuração deste poço na comunidade acima referenciada, ressaltando a
média baixa de precipitação pluviométrica durante a estação da seca.
Deste modo, faz-se necessário que haja tal investimento fazendo com que o uso da água seja acessível ao consumo
humano e concomitantemente no auxilio da produção de frutas, verduras e na criação de animais.
Diante do exposto, encaminho a presente indicação na certeza de sua viabilidade junto às autoridades
governamentais, pedindo a aprovação aos meus Ilustres Pares.

Sala das Reuniões, em 8 de fevereiro de 2012.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 2875/2012
Indicamos à Mesa, ouvido Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo.
Sr. Governador do Estado, Eduardo Campos, ao Exmo. Sr. Secretário de Agricultura e Reforma Agrária, Ranilson
Ramos e ao Ilmo. Sr. Presidente do Instituto Agronômico de Pernambuco – IPA, Júlio Zoé de Brito, no sentido de
viabilizar a perfuração de um poço artesiano no “Sítio Lagoa Velha”, localizado no município de Petrolândia-PE. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito da cidade de Petrolândia, Lourival Antônio
Simões Neto, na Av. dos Três Poderes, 141, Centro, Petrolândia-PE, CEP: 56460-000, ao Exmo. Vereador do
município de Petrolândia, Carlos Alberto Araújo Correia, na Av. dos Três Poderes, 187, Centro, Petrolândia, CEP:
56460-000, ao Ilmo. Sr. Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Petrolândia, Vicente Coelho, na rua
Dantas Barreto, 109, Centro, Petrolândia, CEP: 56460-000.

Justificativa

Ocorre que, muitas comunidades daquela região, inclusive a supramencionada, ainda não possuem água para
atender suas necessidades básicas, de forma que necessitam de providências a serem tomadas para acabar
definitivamente com este problema.
A Prefeitura daquele município que, apesar dos esforços reunidos pela administração municipal para amenizar o
problema ainda padece com a quantidade insuficiente e a qualidade deficiente de recursos hídricos, tornando assim,
de extrema urgência a viabilização da perfuração deste poço na comunidade acima referenciada, ressaltando a
média baixa de precipitação pluviométrica durante a estação da seca.
Deste modo, faz-se necessário que haja tal investimento fazendo com que o uso da água seja acessível ao consumo
humano e concomitantemente no auxilio da produção de frutas, verduras e na criação de animais.

Diante do exposto, encaminho a presente indicação na certeza de sua viabilidade junto às autoridades
governamentais, pedindo a aprovação aos meus Ilustres Pares.

Sala das Reuniões, em 8 de fevereiro de 2012.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 2876/2012
Indicamos à Mesa, ouvido Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo.
Sr. Governador do Estado, Eduardo Campos, ao Exmo. Sr. Secretário de Agricultura e Reforma Agrária, Ranilson
Ramos e ao Ilmo. Sr. Presidente do Instituto Agronômico de Pernambuco – IPA, Júlio Zoé de Brito, no sentido de
viabilizar a perfuração de um poço artesiano no “Campo Vila Dr. Francisco Simões”, localizado no município de
Petrolândia-PE. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito da cidade de Petrolândia, Lourival Antônio
Simões Neto, na Av. dos Três Poderes, 141, Centro, Petrolândia-PE, CEP: 56460-000, ao Exmo. Vereador do
município de Petrolândia, Carlos Alberto Araújo Correia, na Av. dos Três Poderes, 187, Centro, Petrolândia, CEP:
56460-000, ao Ilmo. Sr. Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Petrolândia, Vicente Coelho, na rua
Dantas Barreto, 109, Centro, Petrolândia, CEP: 56460-000.

Justificativa

Ocorre que, muitas comunidades daquela região, inclusive a supramencionada, ainda não possuem água para
atender suas necessidades básicas, de forma que necessitam de providências a serem tomadas para acabar
definitivamente com este problema.
A Prefeitura daquele município que, apesar dos esforços reunidos pela administração municipal para amenizar o
problema ainda padece com a quantidade insuficiente e a qualidade deficiente de recursos hídricos, tornando assim,
de extrema urgência a viabilização da perfuração deste poço na comunidade acima referenciada, ressaltando a
média baixa de precipitação pluviométrica durante a estação da seca.
Deste modo, faz-se necessário que haja tal investimento fazendo com que o uso da água seja acessível ao consumo
humano e concomitantemente no auxilio da produção de frutas, verduras e na criação de animais.
Diante do exposto, encaminho a presente indicação na certeza de sua viabilidade junto às autoridades
governamentais, pedindo a aprovação aos meus Ilustres Pares.

Sala das Reuniões, em 8 de fevereiro de 2012.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 2877/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja enviado UM APELO ao
Exmo. Sr. Governador do Estado, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Exmo. Sr. Secretário dos Transportes,
Dr. Isaltino Nascimento, a Ilma. Sra. Diretora Presidente do DER, Dra. Eryka Maria de Vasconcelos Luna, ao
Superintendente do DNIT-PE,Dr.Divaldo de Arruda Câmara, ao Superintendente Regional da Polícia Rodoviária
Federal de Pernambuco, Dr. Víctor Hugo de Souza, no sentido de viabilizar a recuperação e a manutenção da BR-
232, principalmente no trecho SÃO CAETANO/MORENO neste Estado. 
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta Proposição, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de São
Caetano, Jadiel Cordeiro Braga – Praça Teotônio Vilela, s/nº - CEP: 55370-000 – São Caetano; ao Exmo. Sr. Prefeito
de Caruaru, José Queiroz de Lima – Pça. Sen. Teotônio Vilela, s/nº - CEP:55004-901– Caruaru; à Exma Sra. Prefeita
de Bezerros, Elisabeth Maria Silva de Lima – Pça. Duque de Caxias, s/nº - CEP: 55660-000 – Bezerros; ao Exmo.
Sr. Prefeito de Gravatá, Ozano Brito Valença – Rua Cleto Campelo, 268 – CEP: 55641-901 – Gravatá; à Exma Sra.
Prefeita de Pombos, Cleide Jane Sudário Oliveira – Av. Joaquim Falcão, 109 – CEP: 55630-000 – Pombos; ao Exmo.
Sr. Prefeito de Vitória de Santo Antão, Elias Alves de Lira – Rua Demócrito Cavalcanti,144 – CEP:55600-000- Vitória
de Sto. Antão -PE; ao Exmo. Sr. Prefeito de Moreno, Edvaldo Bernardo da Silva – Av. Sofrênio Portela, 3754 – CEP:
54800-000 – Moreno, todas neste Estado. 

Justificativa

A rodovia BR-232, cuja manutenção está sob a responsabilidade do Estado, apresenta no trecho acima citado,
principalmente, várias placas quebradas, buracos e depressões. Destacamos que, a partir, do Município de Gravatá,
passando por Pombos, Vitória de Sto. Antão – após Bonanza – e Moreno os buracos são quase que constantes. Em
se tratando da rodovia mais movimentada do Estado, entendemos ser recomendável uma providencia para a sua
recuperação, com brevidade, permitindo desse modo, mais tranquilidade aos usuários de rodovia tão importante para
o nosso Estado e com um tráfego intenso e pesado. A propósito, permitimo-nos colocar que a técnica utilizada
atualmente para tapar os buracos – uso do asfalto - deixa transparecer um resultado não muito satisfatório, pois que
pouco tempo após a operação tudo volta à situação anterior. Aparentemente o asfalto não tem aderência com o
cimento e daí, logo, logo os buracos reaparecem, as fendas nas placas continuam com tendência a se agravar. 
Esperamos a necessária compreensão para as observações objeto deste pleito. 

Há que se registrar, também, o considerável número de animais soltos e transitando pela citada rodovia -
principalmente no trecho de Vitória , no que esperamos seja feito um entendimento com a Polícia Rodoviária Federal
– Superintendência Regional - com o objetivo de, tanto quanto possível, estancar, de minimizar esse risco. 

Sala das Reuniões, em 8 de fevereiro de 2012.

Pedro Serafim Neto
Deputado

Requerimento N° 1023/2012
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais seja encaminhado um VOTO DE
CONGRATULAÇÕES para o jornal DIÁRIO DE PERNAMBUCO, na pessoa do seu Diretor Presidente Sr. JOEZIL
BARROS, pela inclusão nas últimas edições daquele Jornal – com destaque para os dias 4,5 e 6 deste mês – da série
de reportagens intitulada : CRACK UMA EPIDEMIA.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Sr. Joezil Barros - Diretor
Presidente do Diário de Pernambuco, Rua do Veiga, 600 Santo Amaro Recife - PE. Cep: 50040-110; Exmo. Sr.
Governador Dr. Eduardo Campos, no Palácio do Campo das Princesas - na Praça da República s/n - Recife - PE.
Cep: 50010-928; Exma. Sra. Laura Gomes - Secretária do Desenvolvimento Social,na Av. Cruz Cabugá,665 Santo
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Amaro Recife - PE. CEP:50040-000; Exma. Sra. Raquel Lira - Secretária da Criança e do Adolescente,no Palácio Frei
Caneca na Av Cruz Cabugá. 1211 Santo Amaro Recife - PE. Cep: 50040-000; Exmo. Sr. Dr. Antonio Figueira -
Secretário de Saúde, na Rua Dona Maria Augusta Nogueira,519 - Bongi - Recife- PE. Cep: 50751-530 ; Exmo. Sr.
Wilson Damázio - Secretário de Defesa Social, na Rua São Geraldo, 111, 2º andar Santo Amaro CEP: 50040-020
Recife - PE; e ao Exmo Sr Cel. PM Tavares Lira - Comandante da Polícia Militar,no QCG na Praça do Derby s/n -
Derby Recife - PE. Cep:52010-900; Exmo. Sr. Evaldo Costa - Secretário de Imprensa na Praça da República s/n -
Recife - PE. Cep. 50010-928; ao Exmo.Sr. Dr. João da Costa - Prefeito da cidade do Recife e ao Exmo.Sr. Dr. Gustavo
Couto - Secretário de Saúde da Prefeitura do Recife, na Av. Cais do Apolo, 925 Bairro do Recife - Cep: 50030-903.

Justificativa

Sem qualquer sombra de dúvidas, o CRACK vem a cada dia que passa, aumentando o seu raio de ação e
conquistando novos consumidores – segundo se noticia - nas mais variadas classes da sociedade brasileira, quer as
menos favorecidas, quer as mais abastadas. O Governo do nosso Estado, por sua vez, – através do “Programa
Integrado de Ações Sociais para combate ao Crack“, não tem medido esforços para combater, para desestimular o
consumo dessa terrível droga – inclusive em cidades do interior - que vem de uma forma muito expansionista,
intranquilizando e desestabilizando a família pernambucana. Dentre tais providencias o internamento voluntário para
tratamento dos viciados tem merecido atenção especial das autoridades. A Prefeitura do Recife, de sua parte, vem
fazendo uso do sistema “Consultório”,onde uma equipe utilizando um veículo está abordando viciados - em diferentes
locais da cidade - , concitando-os a evitar, deixar o consumo do crack e dando ênfase para as suas consequencias
para o ser humano,os altos riscos da dependência, enfim. 
Nossos parabéns aos que fazem o Diário de Pernambuco, incluindo editores e repórteres por tão brilhante e oportuno
trabalho que esperamos produza os frutos que todos desejamos, qual seja frear, minimizar a expansão atual do
consumo do crack e, no futuro, quem sabe talvez, venhamos a conseguir a sua total extinção. 

Sala das Reuniões, em 7 de fevereiro de 2012.

Pedro Serafim Neto
Deputado

Requerimento N° 1024/2012
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja transcrito nos Anais desta
Casa Legislativa o artigo “Os 150 anos do IAHGP”, de autoria da Presidente do IAHGP Margarida Cantarelli,
publicado no Diario de Pernambuco, seção Opinião, em 27 de janeiro de 2012.
Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento à Presidente do IAHGP Margarida Cantarelli; e aos demais
membros da Diretoria do IAHGP, José Luiz Mota Menezes, Nilzardo Carneiro Leão, George Félix Cabral de Souza,
Reinaldo Carneiro Leão, Fernanda Ivo Neves, Tácito Augusto Medeiros, Rafael Henriques Pimentel de Paula, Gilda
Verri, Maria Cristina Cavalcanti de Albuquerque, Diva Gonsalves de Mello, Carlos Bezerra Cavalcanti, Gilvan Maciel,
Reinaldo Carneiro Leão, Yony Sampaio, Tácito Cordeiro Galvão, Roberto Mauro Cortez Motta, Marcus Joaquim
Maciel de Carvalho, Bruno Dornelas Câmara, Marieta Borges Lins e Silva, Fernando Guerra de Souza, Jacques
Ribemboim, Luís Lira Neto, Nilse Fontes, Luís Otávio Cavalcanti, Paulo Lobo Maranhão, Francisco Bonato Pereira da
Silva, Roberto Cavalcanti de Albuquerque, Isnard Penha Brasil e Ramires Cotias Teixeira, todos com endereço na
Rua do Hospício, 130, Boa Vista, Recife - PE - CEP.: 50060-080.

Justificativa

O artigo em tela faz referência a uma das instituições mais importantes do nosso estado: o Instituto Arqueológico,
Histórico e Geográfico Pernambucano, que completou 150 anos de fundação no último dia 28 de janeiro.
Considerado referência nacional e internacional, o IAHGP é o guardião da história e da cultura dos
pernambucanos.
A ilustre autora relata importantes fatos ocorridos em Pernambuco, os quais estão disponíveis nos acervos do
instituto. Os registros históricos ali guardados são imprescindíveis, especialmente para pesquisadores que atuam em
várias áreas do conhecimento. Margarida enuncia, ainda, a colaboração da instituição nos movimentos sociais, a
exemplo da luta abolicionista. 

Portanto, segue na íntegra o referido texto:

“Os 150 anos do IAHGP

O Instituto Arqueológico, Histórico e Geográfico Pernambucano completa, no dia 28 de janeiro, os seus 150 anos
de fundação. Relevante observar que em 11 de outubro de 1861, o editorial do Diario de Pernambuco lança uma
instigante questão – “teremos nós uma História propriamente nossa, propriamente pernambucana?”. O
irredentismo nesta terra sempre foi uma marca da nossa gente mesmo antes que pudéssemos chamá-la de
pátria.
Aqui lutamos, no século 17, contra o invasor que vinha explorar as riquezas de uma Capitania próspera. Ao mesmo
tempo reconhecemos que, daquele período, há fatos, escritos, pinturas, práticas urbanas, tolerância religiosa,
experiências que fazem a nossa história ser especial.
Nem por isso arrefecemos na luta para expulsá-los. A Restauração Pernambucana, em 1654, foi fruto de anos de
renhidos combates, da união de raças, da força de um povo e tornou-se marco decisivo na construção da
nacionalidade.
Pernambuco viveu uma efervescência ímpar na primeira metade do século 19. As ideias libertárias vindas de fora
aqui encontravam acolhida. Vários movimentos pontilharam esse período, como a Revolução de 1817, a
Confederação do Equador, em 1824, a Praieira, em 1848..
Como pena pela rebeldia, Pernambuco perdeu a maior parte do seu território. Por 1817, levaram-nos o que hoje é
Alagoas; por 1824, a Comarca do São Francisco.
Desde o início das suas atividades, o Instituto criou uma Revista que, ao longo desses 150 anos, tem sido o fio
condutor das ideias e das pesquisas; promoveu celebrações de datas históricas e reuniu acervos documentais
dispersos pela Província.
Até hoje, tem no seu museu curiosidades expostas como a primeira prensa e a “cápsula do tempo” do Diario de
Pernambuco, esta última doada em 1925, deverá ser aberta quando o jornal completar o seu segundo centenário em
2025. 
O Arqueológico não ficou indiferente aos grandes movimentos do seu tempo, como a luta abolicionista, tendo entre
os seus sócios José Mariano. A tal ponto foi a sua participação que no dia 18 de maio as associações abolicionistas,
em cortejo solene, entregaram os seus estandartes ao Instituto “para que sob a sua guarda permanecessem como
testemunho da sua luta”.
Durante a sua longa jornada, sofreu revezes quanto às suas instalações. Mas, foi graças ao governador Manuel
Borba que, através da Lei 1.223, de agosto de 1918, desapropriou o prédio da Rua Visconde de Camaragibe, atual
Rua do Hospício, nº 130, onde ainda está hoje precariamente instalado.
Entendemos que, passados 150 anos, o IAHGP tem uma missão que não se esgotou. Estamos abertos às parcerias
e à cooperação com instituições públicas ou privadas que compreendam que essa tarefa é um bem para o povo e
para o estado de Pernambuco, não podendo permanecer adstrita ao idealismo de poucos.
Aquela pergunta do editorial do Diario de Pernambuco de 1861, cheia de positiva provocação, 150 depois, pode ser
respondida neste mesmo jornal, pelo Instituto Arqueológico, Histórico e Geográfico Pernambucano, guardião da
nossa memória histórica, afirmativamente – sim, Pernambuco tem uma rica história!”
Ante o exposto, solicito dos meus ilustres pares a aprovação deste requerimento.

Sala das Reuniões, em 7 de fevereiro de 2012.

Tony Gel
Deputado

Requerimento N° 1025/2012
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja aprovado Voto de
Aplauso ao Sr. Hednilson Roberto Bezerra da Silva, Gerente do SESC Petrolina, e ao Sr. Jaílson Lima, supervisor
de Cultura do Sesc Petrolina, pelo espetáculo Eu Vim da Ilha ter sido eleito pelo júri oficial como o melhor espetáculo
de Dança da 18ª edição do “Janeiro de Grandes Espetáculos. A produção da Companhia de Dança do Sesc de
Petrolina recebeu o prêmio da Associação dos Produtores de Artes Cênicas de Pernambuco Apacepe.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento aos agraciados, no endereço Rua Dr.
Pacífico da Luz, nº 618 - Centro de Petrolina – PE, CEP 56300-000.

Justificativa

Desde seu nascimento, há 17 anos, a Companhia de Dança do Sesc Petrolina vem formando bailarinos que se
destacam nacional e internacionalmente. Alguns dos bailarinos que integram o grupo já passaram por Portugal e
Canadá e por musicais do Rio de Janeiro e São Paulo.
Esta é a primeira vez que uma companhia de dança do Sesc Pernambuco ganha o citado prêmio.
O espetáculo é fruto de uma pesquisa de dois anos realizada na Ilha de Massangano, que fica no Rio São Francisco,
entre Petrolina e Juazeiro, e é habitada por cerca de 200 famílias. Para o sucesso da apresentação foram estudados
o Samba de Velho, ritmo local, os signos da ilha, as brincadeiras locais, contos populares, tudo que está ligado à
cultura do lugar.
A apresentação também levou o prêmio de melhor trilha sonora original, que ficou a cargo de Sônia Guimarães,
coordenadora do Centro de Difusão de Relações Musicais do Sesc Casa Amarela.

Sala das Reuniões, em 7 de fevereiro de 2012.

Odacy Amorim
Deputado

Requerimento N° 1026/2012
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja concedido um Voto de
Aplauso a Unimed-Recife pelo lançamento do livro, Infância Cidadã, Compromisso com a Esperança.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento a presidente da Unimed-Recife, Dra.
Maria de Lurdes Correia de Araújo e aos organizadores do livro, Dr. Anibal Gaudêncio e Dr. Assuero Gomes, na av.
Lins Pettit, nº 140 – Ilha do Leite – Recife – PE - CEP: 50070-230.

Justificativa

A Unimed-Recife na busca da excelência de qualidade em serviço de saúde tem apresentado uma experiência
inovadora numa gestão comprometida com a Responsabilidade Social. Nesse sentido, considera a educação como
um dos caminhos mais significativos para a promoção da saúde. Ao educar para a saúde, a Unimed vem participando
do processo de formação de cidadãos capazes de atuar em favor da melhoria dos níveis de saúde pessoais e da
coletividade. 
Na linha da educação, a Unimed elegeu o universo infanto-juvenil para que a situação da infância do país seja
estudada, discutida e criada soluções que viabilizem os direitos fundamentais da criança e do adolescente.
Sensibilizados com a causa tem investido em ações que vão desde a assistência médica a inclusão social, um
exemplo disso tem sido a parceria com a Orquestra Criança Cidadã, composta por 130 jovens, entre 3 e 17
anos, moradores de um dos bairros mais violentos da Região Metropolitana do Recife, a Comunidade do
Coque. 
Hoje, a Unimed brinda mais uma iniciativa, o lançamento do livro Infância Cidadã – Compromisso com a Esperança.
Esta obra apresenta um vasto panorama dos direitos e deveres da criança e do adolescente, abordando temas como:
promoção a saúde, direitos humanos, legislação e família e a compreensão que investir em criança é construir uma
sociedade melhor no futuro.
Aplaudir a Unimed-Recife por mais essa iniciativa representa o reconhecimento a uma instituição que tem
responsabilidade social e compromisso com o futuro do país, diante da importância desse trabalho solicito aos meus
pares a aprovação desse requerimento.

Sala das Reuniões, em 8 de fevereiro de 2012.

Luciano Siqueira
Deputado

Requerimento N° 1027/2012
Requeremos à Mesa, ouvido o plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja realizada uma Sessão
Solene, no dia 09 de maio de 2012 (09/05/2012), às 18h, em homenagem aos 50 anos de fundação do Centro de
Valorização da Vida - CVV.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se ciência a coordenadora geral do Centro de
Valorização da Vida- CVV, Karina Soares e a coordenadora da Associação de Valorização da Vida, Maria do Carmo
Gazanneo, na Av. Manoel Borba, 99/102 – Boa Vista – CEP: 50060-140, Recife-PE. 

Justificativa

O Centro de Valorização da Vida - CVV é uma entidade de caráter filantrópico e tem como missão a valorização da
vida e a prevenção do suicídio. Surgiu em decorrência do aumento dos suicídios nas grandes metrópoles, 33,5% nos
últimos 10 anos, quase o dobro do crescimento populacional. No Recife o percentual de 20%, superou a média
nacional.1(CVV)

O CVV-Recife integra uma rede de 70 entidades e 1.800 voluntários que atuam em todo o país na prevenção do
suicídio e tem como entidade mantenedora a Associação de Valorização da Vida, entidade sem fins lucrativos, de
Utilidade Pública Federal pelo Decreto Lei nº 73.348 de 20 de dezembro de 1973. 
No Recife a ação do CVV visa oferecer apoio emocional gratuito, sigiloso, calcado no respeito, na compreensão e na
ausência de julgamentos. Este serviço é oferecido 24 horas por dia, todos os dias da semana, podendo ser prestado
por meio de atendimento telefônico, presencial (horário diurno, em sua sede), por carta, e-mail 
ou chat às pessoas desesperadas e carentes de atenção e que desejem compartilhar as suas emoções e os seus
momentos difíceis. 
A viabilidade desse projeto é mérito do trabalho de 50 voluntários, que, além de oferecer os serviços inerentes ao
Programa de Prevenção ao Suicídio, são também responsáveis pela manutenção financeira do Posto, arcando com
as despesas de telefone, energia elétrica, impostos, etc.
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Vale salientar, que o serviço oferecido pelo CVV destina-se a todas as pessoas, independente de credo religioso,
orientação sexual, etnia, classe social, idade ou qualquer outra condição física, social, política ou religiosa. 
Comemorar os 50 anos desse trabalho humanitário na Casa de Joaquim Nabuco representa o reconhecimento da
importância que o Centro de Valorização da Vida-CVV tem para Pernambuco, e para materializar essa ação, solicito
a aprovação dos nobres deputados.

Sala das Reuniões, em 8 de fevereiro de 2012.

Luciano Siqueira
Deputado

Requerimento N° 1028/2012
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja concedido um Voto de
Aplauso a Revista Capital Humano pelo lançamento da sua 4ª Edição.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento aos diretores Eliabe Serafim, Wilton
Viana Junior, Aline Barilli Alves e Iara Sales, Av. Agamenon Magalhães, 2936, sala 702, CEP 52020-000, Recife-PE. 

Justificativa

O lançamento do quarto número da Revista Capital Humano encerra um duplo significado: confirma o sucesso de um
empreendimento editorial que vem se somar a diversos outros que conferem à cidade do Recife a condição de
segundo polo editorial do País; reafirma o compromisso dos editores da revista com o desenvolvimento sustentável
sob o prisma da valorização dos Recursos Humanos.
Eliabe Serafim, Wilton Viana Junior, Aline Barilli Alves e Iara Sales, diretores da publicação, têm sido capazes de
pautar temas da maior importância e oportunidade, a exemplo deste quarto número centrado na matéria de capa
“Vantagem competitiva: ações sustentáveis realizadas ou apoiadas pelo RH de sua empresa.”
Para celebrar a edição em tela, no último dia 6 do corrente a revista promoveu palestra, seguida de debate, com a
engenheira e consultora, professora Fátima Brayner, precisamente sobre a questão da sustentabilidade, com ênfase
no compromisso social das empresas no mundo de hoje. A presença de expressivo contingente de profissionais de
RH no evento acentua o reconhecimento que a revista vem obtendo junto aos profissionais da área.
Além da reportagem de capa, vários artigos compõem o número quatro de Capital Humano, todos de relevante
interesse, escritos no sentido de provocar a reflexão e estimular a busca de soluções criativas no âmbito das
empresas, a partir da érea de Recursos Humanos.
Tais são as razões que alinho, solicitando a aprovação do presente Requerimento.

Sala das Reuniões, em 8 de fevereiro de 2012.

Luciano Siqueira
Deputado

Requerimento N° 1029/2012
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja realizada no Plenário da
Assembléia Legislativa, uma sessão solene, no dia 19 de Junho, em homenagem aos 35 anos de atividades de
auxílio as pessoas e apoio espiritual, realizadas pela IGREJA UNIVERSAL DO REINO DE DEUS. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento aos responsáveis da entidade, segue:
- Reverendíssimo Bispo Emerson Carlos, com endereço a Avenida Cruz Cabugá, n. 141 Santo Amaro - Recife – PE
CEP. 50.040-000;
- Reverendíssimo Bispo Sérgio dos Santos Correia, com endereço a Av. João Dias, n. 1800 - Santo Amaro - São
Paulo - CEP. 04724-003 
- Reverendíssimo Bispo Presidente do PRB – Partido Republicano Brasileiro Sr. Marcos Antônio Pereira com
endereço a Rua São Carlos do Pinhal, n. 696, 5° andar, Bela Vista – São Paulo – CEP. 01333-000
- Vossa Excelência Deputado Vilalba com endereço o Palácio do Congresso Nacional – Praça dos Três Poderes –
Anexo IV, Gabinete 915 – Brasília – Distrito Federal – CEP. 70160-900;
- Vossa Excelência Vereador Alfredo José de Santana Filho, com endereço a Rua Demócrito de Souza Filho, n. 370
apt 403, Madalena – Recife – PE – CEP. 50610-120;
- Vossa Excelência Vereador André Santos e Silva, com endereço a Rua Cento e quarenta e oito, n. 216, Caetés –
Abreu e Lima – PE – CEP. 53.530-380.

Justificativa

A Igreja Universal do Reino de Deus completa 35 anos de existência no dia 9 de Julho de 2012. Desde então, é
contínua a inauguração de templos e o aumento do número de membros. A IURD vem cumprindo o seu propósito
principal, que é levar a Palavra de Deus ao maior número possível de pessoas. Atualmente, está em mais de 200
países. No Brasil possui mais de cinco mil templos. No exterior, somente nos Estados Unidos, são cerca de 200
templos. Para propagar o evangelho, a IURD utiliza as mídias impressas, televisivas, radiofônicas e digitais para
colaborar também, com ações sociais.
Na internet, a IURD de vários países tem o seu portal. No Brasil, foi lançado em 2001, o Arca Universal, que vem
atingindo o topo entre os portais evangélicos. Além das mensagens à luz da Bíblia e do conforto espiritual, o portal
tem espaço para notícias de entretenimento, cultura, esporte, saúde, mercado de trabalho, beleza, tecnologia, entre
outros. E a IURD TV lançada em 2011, que já se tornou o maior sucesso entre os internautas, que transmite
programas da IURD online. Na TV, a IURD possui programações diárias em diferentes horários e emissoras de
televisão, entre os programas evangélicos, destacam-se: “Santo Culto em Seu Lar”, “Fala que eu te escuto”, “Terapia
do Amor”. Na mídia radiofônica, o destaque fica por conta da Rede Aleluia. Hoje, que possui cerca de 80 (oitenta)
emissoras afiliadas e, em âmbito internacional, é transmitida pela internet, via satélite. Por meio da programação
radiofônica da IURD, milhares de pessoas solitárias, em casa, hospitais e presídios são alcançadas pelas mensagens
de edificação e avivamento da fé. Na literatura, a IURD também é responsável por diversos livros para o
despertamento da fé e outros temas cristãos. Entre os autores, estão bispo Edir Macedo, Cristiane Cardoso e Jane
Crivella. Para adquirir qualquer publicação basta acessar: www.arcacenter.com.br. Entre os impressos, a Igreja conta
com diversos veículos de circulação nacional e internacional, a exemplo da “Folha Universal”, fundada em 1992, que
possui a maior tiragem do país, além das revistas “Plenitude” e “Visão da Fé” e para os jovens e crianças publicações
específicas para suas faixas estarias. Entre elas, “Força Jovem Magazine”, “Tá ligado” e “Folhinha IURD”.
As ações sociais na IURD são realizadas através de projetos e programas específicos. Com o Agente da Comunidade,
que leva assistência social para as comunidades mais carentes; a Pastoral Penal que é responsável pela
evangelização nos presídios, o Grupo de Evangelização, que visita hospitais levando esperança aos enfermos e
familiares. O projeto Força Jovem Brasil, que trabalha com a juventude através de programas como Dose Mais Forte,
para dependentes químicos, Se Liga 16 que promove a cidadania, Jovem Nota 10 que promove cursos
profissionalizantes gratuitos, Esportes, Cultura entre outros. “O Grupo da Melhor Idade” trabalha em função dos idosos.
Diante do exposto, solicito aos ilustres pares a aprovação deste requerimento.

Sala das Reuniões, em 8 de fevereiro de 2012.

Ossésio Silva
Deputado
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